

SECRETARIO DE SALUD COMPROMETIDO EN APOYAR LA PREVENCIÓN Y TRATAMIENTO DE LAS ADICCIONES EN SINALOA

** Sostuvo un encuentro con la Diputada Presidenta de la Comisión de Salud del Congreso Local, representantes de las Redes Rehabilita de la entidad y demás centros enfocados en el tema de adicciones.*

Culiacán, Sinaloa, a 23 de noviembre de 2021.- Con el compromiso de dar atención a cada uno de los sectores que componen el sector salud en la entidad, el Secretario de Salud, MC Héctor Melesio Cuén Ojeda, sostuvo un encuentro con representantes de las redes de rehabilitación y así trabajar en la prevención y tratamiento en adicciones.

El responsable de la salud en Sinaloa, destacó la importancia de la unificación de los esfuerzos para lograr el objetivo de tener mejores condiciones en el tratamiento de adicciones en beneficio de las familias sinaloenses, apostando al proceso de que se le clasifique como una enfermedad y enfocar los recursos necesarios en su recuperación.

“Aquí la situación es trabajar con los Diputados, aquí específicamente sabemos que el problema de las adicciones no es un problema con características penales sino de salud que es tal y como se debe de retomar, hemos trabajado siempre en la prevención y en el caso de las adicciones afortunadamente existe mucha gente como ustedes que están liderando grupos importantes de gente que está enferma en este momento porque hay que verlo así como una enfermedad la cuestión de las adicciones y que están haciendo todo lo posible para que esto en la medida de sus posibilidades, que precisamente a eso vienen, tratar de que haya el menor número posible de adictos aquí en el estado de Sinaloa, yo estoy aquí como Secretario de Salud en la mejor disposición, a mi me da mucho gusto que ya los haya atendido la Presidenta de la Comisión de Salud del Congreso del Estado y que sabemos que la tarea de ellos es diferente a la tarea de nosotros como poder ejecutivo, sin embargo esto está concatenado”, puntualizó.

Las y los representantes de las diferentes Redes Rehabilita de Sinaloa expresaron al Secretario de Salud su interés de trabajar en conjunto para mejorar la Ley General contra Adicciones del Estado de Sinaloa, lo cual será posible a través de foros participativos entre asociaciones civiles, Congreso del Estado e instituciones profesionales en el tema, así como la Secretaría de Salud para lograr el objetivo de que disminuyan aún más las cifras en el consumo de sustancias nocivas para la salud en Sinaloa.

Este encuentro desarrollado en las instalaciones del Congreso del Estado de Sinaloa, estuvo encabezado también por la Presidenta de la Comisión de Salud, Diputada Viridiana Camacho.